



La semana pasada Adán López nos informó su decisión: Presidenta

Él mismo optó por realizar trabajo territorial, aseguró

ALONSO URRUTIA
Y NÉSTOR JIMÉNEZ

Por conducto de la secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, el senador Adán Augusto López notificó la semana pasada su decisión de abandonar la coordinación de la fracción parlamentaria de Morena en el Senado y fue hasta este domingo cuando se concretó, informó la presidenta Claudia Sheinbaum.

En breve referencia a este caso, la jefa del Poder Ejecutivo puntualizó que la determinación de trabajar con el partido a nivel de territorio “fue una decisión” de el legislador.

—¿Usted estaría pensando en ofrecerle, quizá, alguna embajada?

—No, él tomó la decisión de... y el partido de invitarlo. Eso fue lo que nos informó—apuntó la mandataria sin ahondar en el tema.

Por otro lado, informó que ante la finalización del periodo de la pre-

sidencia del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Nacional Anticorrupción, adelantó que pronto estaría enviando el nombramiento. No obstante, acotó que pretende realizar algunos cambios en este mecanismo con el objetivo de empoderar al ciudadano en la lucha contra la corrupción.

En conferencia, consideró que éste es un sistema que no ha funcionado muy bien. “Nosotros queremos empoderar a la gente, para que quien vive una situación de corrupción (aparte de lo referente con lo que tiene que hacer el gobierno y las instituciones públicas: las secretarías Anticorrupción y Buen Gobierno y la Auditoría Superior de la Federación en sus auditorías a las instituciones públicas) queremos que el ciudadano tenga la capacidad de denunciar. Vamos a presentar algunas iniciativas en ese sentido”.